

Noticias



PUBLICIDAD

# Ecopetrol sigue en crisis: las acciones alcanzan mínimos históricos y generan preocupación en el mercado

Ecopetrol enfrenta un período de gran turbulencia. Según un informe de JP Morgan, la empresa está lidiando con ganancias muy limitadas



Archivo - Bandera de Ecopetrol y de Colombia ECOPETROL - Archivo (ECOPETROL/Europa Press)

Por [Laura Sánchez](#) | 31 de octubre 2024 a las 15:39 hrs.

La situación de Ecopetrol se ha vuelto crítica, con sus acciones alcanzando niveles alarmantes que han despertado la preocupación tanto de inversionistas como de analistas en el mercado. En un contexto de incertidumbre, las acciones de la compañía han caído por debajo de los \$1.700 en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), una cifra que no se veía desde el agudo descenso de marzo de 2020, en medio de la pandemia.

PUBLICIDAD

Le puede interesar: [Galán confirmó cuándo entregará este importante puente para la movilidad de Bogotá](#)

## Caída de las acciones de Ecopetrol causa pánico en los inversionistas

Recientemente, las acciones de Ecopetrol se cotizan a \$1.685 en

PUBLICIDAD

### NEWSLETTER

#### Suscríbete al Newsletter de Publmetro Colombia

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

email

Suscríbete

### ED. IMPRESA: BOGOTÁ



### EN PORTADA



Colombia y a US\$7,64 en Nueva York, donde también han experimentado una caída del 2,05%. Este desplome ha levantado alertas entre los expertos financieros y pequeños accionistas, quienes ven un panorama cada vez más sombrío. Orlando Santiago, ingeniero financiero de Fénix Valor, señala que la tendencia actual es similar a la que provocó la caída del petróleo en 2015 y durante la crisis sanitaria global, lo que sugiere que el valor podría descender aún más, alcanzando una baja de hasta el 33%.

El futuro de **Ecopetrol** no parece alentador, según Andrés Moreno Jaramillo, asesor financiero. Ya en 2022 se había señalado que las acciones de la compañía eran de alto riesgo. Actualmente, el nuevo precio objetivo estimado es de \$1.340, lo que confirma la tendencia negativa en el desempeño de la empresa. Además, JP Morgan ha rebajado su proyección para el ADR de **Ecopetrol** en Nueva York, pasando de US\$8,50 a US\$7,50 para fines de 2025, lo que indica una clara falta de confianza en la recuperación de la acción.

En la Bolsa de Valores de Colombia, la proyección también ha sido ajustada, cayendo de \$1.860 a \$1.620. Este cambio refleja los crecientes problemas de márgenes en la cadena de producción, conflictos de interés y la incertidumbre que rodea las decisiones estratégicas de la empresa.

**Ecopetrol** enfrenta un período de gran turbulencia. Según un informe de JP Morgan, la empresa está lidiando con márgenes de ganancia presionados en su sector de refinación, un crecimiento limitado en la producción y conflictos entre sus principales directivos. La inestabilidad geopolítica también añade un nivel adicional de incertidumbre. Estos factores han llevado a la firma a calificar a **Ecopetrol** con una evaluación de "Underweight", sugiriendo que los inversores deberían considerar reducir su exposición a la acción.

El exministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, ha expresado su preocupación sobre el impacto que esta situación puede tener en el patrimonio de los colombianos. "Miles de familias dependen de estas acciones. Si los problemas de gobernanza corporativa y de políticas limitadoras en la exploración y producción persisten, será complicado revertir el deterioro del valor de la compañía", afirmó Restrepo, cuestionando la capacidad de la junta directiva para proteger los intereses de los accionistas minoritarios.

PUBLICIDAD

## RECOMENDADOS:



Señalaron a Wingo de pedir que perrito fracturado caminara para dejarlo abordar avión: esto pasó al final



Darwin Beltrán, padre y asesino de dos niños en Engativá, padecería enfermedad mental que lo beneficiaría en juicio



"Mentira": Galán encaró a Petro y dijo que Bogotá no se quedará sin agua

Noticias

## Señalaron a Wingo de pedir que perrito fracturado caminara para dejarlo abordar avión: esto pasó al final

Por Sebastian Ramirez • 31 de octubre

2024 a las 22:47 hrs.

Falcao encontró la solución perfecta para poder ir a un centro comercial sin que lo molesten



Darwin Beltrán, padre y asesino de dos niños en Engativá, padecería enfermedad mental que lo beneficiaría en juicio



"Un año muy difícil": Entre lágrimas, JuanFer lamentó que su familia no estuviera presente por una condición



"Mentira": Galán encaró a Petro y dijo que Bogotá no se quedará sin agua



PUBLICIDAD

Síguenos en Google News:



Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp:



#### TAGS

PETRÓLEO

ECONOMÍA



#### Laura Sánchez

Periodista digital, risueña y creativa. Escribo sobre actualidad y tendencias; me apasiona la ciencia y los documentales.



### LO QUE DEBE SABER



#### Cajas de envíos que se convierten en casitas para mascotas: la nueva iniciativa de Inter Rapidísimo

A tu compañero peludito regálale un hogar gracias a Inter Rapidísimo



#### Con 11 municipios de Cundinamarca inicia el plan piloto del Programa de Alimentación